



ORGANIZACIÓN SUDAMERICANA DE FOMENTO
DEL SANGRE PURA DE CARRERA

NOTICIAS OSAF



30 de mayo de 2018

TEMAS DESTACADOS DE LA CONFERENCIA ASIÁTICA DE CARRERAS, SEÚL 2018



Del 13 al 18 de mayo se llevó a cabo la 37° Conferencia Asiática de Carreras (Asian Racing Conference) en la ciudad de Seúl, Corea, y en el marco del festival de carreras del Korean Derby.



La OSAF estuvo presente mediante la participación de su presidente Carlo Rossi, el Asesor en materia de Asuntos Internacionales Horacio Espósito, y su Gerente General Oscar Bertoletti.

Hemos preparado una traducción al castellano del resumen de las sesiones abiertas con los temas más destacados tratados en la Conferencia, los cuales estaremos compartiendo con nuestros lectores a lo largo de las próximas semanas, por medio de Noticias OSAF.

Los títulos que publicaremos, son:

- * Iniciativas de Bienestar y Cuidados posteriores a la actividad de competencia
- * Diversidad de género como la clave para expandir la base de aficionados a la hípica
- * La salud de jockeys y entrenamiento vocacional
- * La visión del CEO del Hong Kong Jockey Club para tomar acción sobre una marca hípica a nivel global
- * El creciente riesgo de Doping Genético
- * Investigación internacional de vanguardia en equinos

Se encontrarán disponibles para descarga desde nuestro sitio web, sección Noticias OSAF:

www.osafweb.com.ar/noticias-osaf

Seguinos en: